

Reisekostenabrechnung - Rechnung von Airbnb

Wenn man keine Quittung, sondern eine Rechnung bei Airbnb erhalten möchte, dann geht das über folgenden Link (habe den durch den Support bekommen):

https://www.airbnb.de/reservation/receipt?code=DEINCODE&force_dynamic=true

Wichtig! DEINCODE mit dem Bestätigungs-Code von Airbnb ersetzen.

„Nutzen Sie hierfür bitte einen Browser und nicht die App.

Rechts unten, unterhalb von dem Gesamtpreis, steht "Rechnungsdaten hinzufügen". Dort können Sie alle Firmendaten und die Adresse eintragen.

Eventuell müssen Sie Ihren Browser auffrischen oder meinen Link noch einmal anklicken, damit die Firmenadresse im Druck erscheint.

Im selben Link finden Sie unten eine Zeile mit

"Die Airbnb-Servicegebühr ist inklusive MwSt., falls zutreffend. MwSt.-Beleg herunterladen"

Es ist sehr klein und blaugrün.

Klicken sie dort auf "MwSt.-Beleg herunterladen".

Beachten Sie bitte, dass Airbnb die Mehrwertsteuer nur auf die eigenen Einnahmen (Servicegebühren) ausweisen kann, da private Gastgeber nicht Mehrwertsteuerpflichtig sind.“

Travel expense report - invoice from Airbnb

If you don't want to receive a receipt but an invoice from Airbnb, you can do this via the following link (I got it from support):

https://www.airbnb.de/reservation/receipt?code=DEINCODE&force_dynamic=true

Important! Replace DEINCODE with the Airbnb confirmation code.

"Please use a browser for this and not the app.

At the bottom right, below the total price, you will see "Add billing information". You can fill in all the company details and the address there.

You may need to refresh your browser or click on my link again so that the company address appears in the printout.

In the same link you will find a line at the bottom with

"The Airbnb service fee is inclusive of VAT, if applicable. Download VAT receipt"

It is very small and blue-green in colour.

Click on "Download VAT receipt" there.

Please note that Airbnb can only charge VAT on its own revenue (service fees), as private hosts are not subject to VAT."